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＜令和３年度第２回学校運営協議会について＞ 

 １２月２３日（木）に、本校の「えほんのへや」において、第２回学校運営協議会

（通算では５回目）が開催されました。その内容を報告します。 

 

１．第１回以降の学校の取組みについて 

校長から第１回学校運営協議会以降の学校の取組みを

報告しました。 

資料は学校だよりの９～１２月号、ＰＴＡ広報誌、取組

みの概要と写真を掲載した資料、及び全国学力・学習状況

調査の結果と考察をまとめたものを使い、説明しました。 

 

 

２．地域学校協働活動推進員の取組みについて 

地域学校協働活動推進員の田中晶子さんから、地域コーディネーターとしての取組み

が報告されました。 

田中さんが本校の教職員向けに作成した「ニュースレター」と「年間計画一覧表」を

資料とし、実行できた取組みの様子と、３学期の予定について説明されました。 

 

 

３．委員の方からの感想や意見 

２学期の取組みについて、委員の方から次のような発言がありました。 

 

 

                              第５号

学校運営協議会の様子 

・２学期に参観や運動会ができたことで、子どもたちの学校での様子を見ること

ができた。子どもの頑張っている姿が見られて嬉しかった。 

・地域や大学から、一小のために関わってくださることは素晴らしい。いろんな

人が関わる学校になっていけば素晴らしい。保護者も関われたらもっと楽しか

っただろうなあ。 

・６年生の町づくりの提案についての授業に参加して、６年生の発表に感動した。 

せっかくの機会なので、もっとたくさんの地域の方に見てもらえるとよい。 

今の子どもたちの勉強は、自分たちの頃とは違う。頼もしい。 

子どもたちの本音（ボール遊びのできる公園が欲しい）が聞けてよかった。 



４．学校運営等に関する意見の申出（規則第５条）について 

 教育委員会に対して、次の意見を申し出ることについて、確認しました。 

             ↓ 

 

５．取組みをさらに充実させるために 

委員の方から次のような発言がありました。 

  (1)南第一小学校の取組み 

・ＰＴＡで行う予定の「危険個所に看板を取り付ける活動」に、協力してくれるボ

ランティアが必要。活動に参加できる人への連絡方法を考えたい。 

・広く「一小応援団」の募集をしたい。 

  （協議して、次のことを確認しました。） 

         ↓ 

 

(2)大阪狭山市全体の取組み 

・各校の取組みのアプローチは、それぞれでよいのでは。 

・先生の思いにそぐわないことがないようにするべき。 

地域の活動が、先に始まる学校もあるのではないか。 

・みんなで学校を中心につながっていこうという方向性になればよい。ゆったりと

したつながりで。 

・課題を共有することで、解決策が出て、良い方向に進めていけたらよい。 

・各校区の主任児童員と民生委員に、学校運営協議会へ入ってもらいたい。 

 

６．連絡事項 

・第３回学校運営協議会は、２月下旬から３月上旬で日程調整する。 

 

（協議会の内容は以上です） 

（文責 酒匂） 

「来年度は、ほとんどの学年が単学級になる。教育委員会に配慮をお願いしたい。」 

協力者の保険、募集の方法、具体的に依頼したい内容を再度検討し、募集する。 

２学期は、田中さんの協力で、地域に関わる様々な取組みを進めることができま

した。３学期は、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら、まとめの時期にふ

さわしい取組みができればと考えております。今後、地域の皆様と保護者の皆様へ

「一小応援団」の募集を予定しています。“できるときに、できることを”ご協力い

ただければありがたいです。 


